



Die Stadtbetriebe Steyr hatten 2019 zum vierten Mal in Zusammenarbeit mit Sponsor-Firmen das SBS-Energiespar-Gewinnspiel durchgeführt. Kürzlich wurden die Preise überreicht – im Bild (sitzend v. l.): Die beiden Söhne von Sandra Raffaelo, Günther Daxner mit Gattin, Franz Bernögger; stehend (v. l.): SBS-Aufsichtsratsvorsitzender Vizebürgermeister Wilhelm Hauser, Robert Bogner (Green Energy Projects), SBS-Energieberater Ing. Rudolf Zappe, Christine Schneider (Maier & Stelzer), Maximilian Wald, Brigitta Spindler, Sandra Raffaelo, Sandra Bichler, DI Mag. Wilhelm Nöbauer (Wineco), Florian Stadlhuber, Regina Bindlehner, Stadtbetriebe-Geschäftsführer Mag. Peter Hochgatterer, Kurt Buchner (SBS Verkehrsbetrieb), Roland Gstöttner (Green Energy Projects), Ing. Roland Raab (Umweltmanagement SBS) und Josef Klausriegler vom gleichnamigen Haustechnik-Unternehmen. Foto: Magistrat Steyr | Presse

## Tolle Preise beim Energiespar-Gewinnspiel überreicht

Auch im Vorjahr hatte die Stadtbetriebe Steyr GmbH (SBS) ein „Energiespar-Gewinnspiel“ durchgeführt. Vor kurzem wurden die zum Thema passenden Preise an die Siegerinnen und Sieger überreicht. SBS-Aufsichtsratsvorsitzender Vizebürgermeister Wilhelm Hauser gratulierte den Gewinnern und freute sich über ihre umgesetzten Energiespar-Maßnahmen. Außerdem bedankte sich der Vizebürgermeister bei den Sponsor-Firmen, die dieses Gewinnspiel wieder ermöglicht hatten. „Energiesparen mit den Stadtbetrieben ist immer ein Gewinn!“, so Hauser. Seit 2015 läuft die von den Stadtbetrieben

und der Stadt initiierte „Steyrer Energiespar-Offensive“, die sowohl von der Bevölkerung als auch den Unternehmen sehr gut angenommen wird. SBS-Geschäftsführer Mag. Peter Hochgatterer dazu: „Sparsamer Energieeinsatz und Klimaschutz sind hochaktuell. Die SBS forciert daher die Themen durch Information und Förderungen und leistet natürlich auch im eigenen Betrieb wichtige Beiträge mittels Haustechnik-Modernisierung, Solarnergie-Nutzung, dem Bezug von Strom aus erneuerbaren Energieträgern, einem Spritpartraining für Busfahrer und einer modernen Busflotte, wo zuletzt u. a. ein MAN-Hyb-

ridbus getestet wurde. Die SBS wurde daher als Klimabündnisbetrieb ausgezeichnet.“ Beim Energiespar-Gewinnspiel 2019, das wieder in Kooperation mit Sponsor-Firmen durchgeführt worden war, wurden tolle Preise im Wert von mehreren tausend Euro verlost: eine Heizungsmodernisierung im Wert von 1200 Euro der Firma Green Energy Projects, ein Energieausweis der Fa. Wineco, eine Gasheizungswartung von der Firma Maier & Stelzer, eine Gasheizungswartung der Firma Klausriegler, ein Energiesparkoffer der Stadtbetriebe Steyr sowie ein 100-Euro-Gutschein vom Verkehrsbetrieb der SBS.